

Neusser Benefizkonzert für Frieden in der Ukraine

Neuss. Am Samstag, den 26. Februar 2022, zwei Tage nach Kriegsbeginn in der Ukraine, fand auf dem Neusser Marktplatz ein spontanes Friedenskonzert statt. Initiiert hatten dieses die drei Neusser Musiker Frank Heidemann, Mike Stattler und Martin Dittert. Alle drei sind begeisterte Musiker und Musikliebhaber und wollten mit der Aktion ein Zeichen für Frieden in Europa setzen. Stimmlich unterstützt wurden die Musiker von Sänger*innen des Neusser „Jedermann“-Chors unter der Leitung von Christina Döhlings.

Frank Heidemann, Sänger und Gitarrist: „Ich finde diesen von Russland begonnenen Angriffskrieg furchtbar und beängstigend. Er wird viele unschuldige Menschenleben kosten. Ich bin ‚Baujahr‘ 1967 und habe noch den Kalten Krieg erlebt. Damals haben deutsche Militärstrategen immer einen Angriff der Russen über die norddeutsche Tiefebene vorhergesagt, worüber wir gelächelt haben. Heute scheint diese Gefahr real“.

„I am just a singer of simple songs“, sagt Gitarrist Mike Stattler nicht ganz ohne Stolz. „Ändern wird unsere Aktion zwar nichts, aber hoffentlich bringen die gesammelten Spenden den ukrainischen Kindern ein wenig Licht in ihren Leid geplagten Alltag“, so Stattler.

Martin Dittert, der als Percussionist mit von der Partie war, meint: „Ich habe heute hier viele aufgeschlossene, freundliche Menschen getroffen, die sich für die Ukraine nichts Sehnlicheres als den Frieden wünschen. Durch unsere Musik und vor allem das gemeinsame Singen der Friedenslieder wollen wir auch erreichen, dass wir und die Passanten den inneren Frieden in uns selbst spüren, um ihn weitertragen zu können.“

Insgesamt kamen bei der rund vierstündigen Aktion 645,70 Euro an Spenden zusammen, die dem Kinderhilfswerk Ukraine www.kinderhilfswerk-ukraine.de zugutekommen. Der Neusser Copyshop „duplico“ vervielfältigte die Songtexte vergünstigt und stellte Gratis-Plakate für die Aktion zur Verfügung.

Foto (von links nach rechts):

Martin Dittert, Mike Stattler, Frank Heidemann (im Hintergrund: Sängerinnen des Jedermann-Chors).